
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ひぐちん通信》2014年 7月号 

ひぐちん通信 
ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 代表取締役 樋口浩邦 

2023 年 2 月号（vol.107） 

◆もしかして、コーヒーアレルギー？◆ 

こんにちは、お世話になっております。ヒグチ鋼管代表の樋口です。ひぐちん通

信第１０７号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、以前にも書きましたが私は本格コーヒーにハマり、今ではほぼ毎朝、社員

にそのコーヒーを振る舞うようになりました。本当に美味しいコーヒーとの出会いか

ら、私はコーヒーが大好きになったのですが、実は最近、一時的にコーヒーをストッ

プしました。理由は肌荒れの原因を探るためです。 

冬に入ってから首筋や腕の関節の内側などの肌が荒れるようになりました。以前

に皮膚科でもらった塗り薬を塗っても一向に良くならず、もしかしたら何か食に関す

るアレルギーかな？と思い、頻繁に口にするものを一つずつやめてみることに。そ

こでまず、カフェインで刺激物であるコーヒーをやめてみることにしました。 

するとどうでしょう。かゆみや肌荒れが、いったん治まった気がしたのです。私は

とても複雑な心境でした。美味しいコーヒーに出会え、その香りや苦味が私をとても

幸せな気分にしてくれるにも関わらず、まだ確定したわけではありませんが、このま

ま肌荒れが治れば、私はコーヒーとお別れをしなければならないのです。 

ただ、逆に考えれば、美味しいコーヒーと出会えたおかげで頻繁に口にし、そし

て、自分の体のことが判明したのであれば、これはこれで良かったのかなと前向き

に捉えなければなりません。 

ところが、また肌荒れがぶり返してきました。これはコーヒーが原因ではないな

ぁ･･････。私は今までとは別の皮膚科のクリニックに行き、塗り薬をもらってそれを

塗ると、いっぺんに良くなりました。何のこっちゃない。結局は一人芝居でした笑。肌

荒れの原因はわからぬまま一件落着。コーヒーも今まで通り飲むようになりました。 

ただこれを機に、紅茶の本格茶葉を買ってコーヒーとの両建てで

社員に振る舞うようになりました。お陰でコーヒーの苦手な社員は

紅茶を飲み、両方ダメな社員にはヤクルトを渡しています。今では

紅茶の香りの奥深さにも目覚め、その魅力にハマっています笑。 



 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに） E メール：hirokunister@gmail.com 

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、弊社の主要仕入先である丸一鋼販(株)に入社。 

名古屋営業所で５年間お世話になった後、当社に入社。平成１３年７月に 

代表取締役に就任し、現在にいたる。 

趣味：映画鑑賞 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆３Ｓ活動＆業務改善情報◆ 

(整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。 

◆発行者コラム◆ 

今回もまた最後までお読みいただき、どうもありがとうございます！さて、私は何

年も前からトイレで大きい方をした後、出てきたものに対して手を合わせています。

私たちはごはんを食べるときに手を合わせ「（命を）いただきます」と言います。そし

て、牛さん、豚さん、鳥さん、お米や野菜、果物の命をいただき、私たちは生かして

いただいています。そう考えると感謝の気持ちが芽生え、最後に姿を現してくれたと

きに改めて手を合わせ、「ありがとうございます」と毎回感謝を伝えています。樋口 

① 本社北側クレーンの可動限界ラインにテープを貼り、その
可動領域を明確にしました。ｂｙ桐井直道・辻本豊 

③取り出しやすく・戻しやすく・分かりやすくしました。
ｂｙ藤田絢子・中川真理子 

④色々な物を置いていた棚を撤去し、養生した
冷暖房器具の置き場所にしました。ｂｙ大城俊一 

②今まで鋸刃を２階から１階に階段を使っ
て取りに行っていたが、台車を作成し、使
用後要研磨の鋸刃をエレベーターで降ろ
し、研磨済の鋸刃をまたエレベーターで上
げてもらうようにしました。ｂｙ梅木正敏 

⑤エアーホースや電源コードが床面に這っていたのを、
つまずき防止対策として一束にまとめました。新たなス
ペースも確保できました。ｂｙ飯盛仁志 


